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看見日本
                     李嘉樂弟兄

十多年前從加拿大回港後不久，就被剛入職的公

司差派往日本受訓4個月。我每天看見日本人為社

會、為公司賣命。當有些人不能跟著大眾的步伐，

學他們一樣不斷追求完美時，他們就會被遺棄。記

得很深刻的一幕是有一次出差，看到座位前的兩張

空凳。那兩個座位，一個原屬於一位同事，他身體

出了問題，進了醫院；另一個屬於我的上司。他患

了精神病，到今天我仍不知他去了哪裡。

他們的生命有什麼盼望呢？從那時起，我就一直很

想將主耶穌的福音傳給他們。當時以為若公司調我

到日本工作，我便可作生活見證，傳福音。誰不知

上帝為我們一家準備了另一條更完備的路。

2012年初，公司裁員，上帝開了門讓我去神學院接

受全時間裝備。在神學院，神開濶了我的眼光，讓

我認清宣教不是一個人單打獨鬥，而是一個群體彼

此守望的共同使命。

畢業後，我回到母會服侍兩年半。當我疑惑應否繼

續留在母會服侍的時候，一次宣教分享聚會讓我看

到今天日本教會的嚴峻處境：基督教會人數稀少，

許多教會已沒有牧者，而餘下的牧者都已過退休年

齡。見到許多羊沒有牧人，我的心再一次被觸動，

立定心志去日本傳揚福音。

甚願主耶穌的真光引導日本人得著在主裡面的自

由、平安、與喜樂。

        李陶嘉麗姑娘

有些人會很驚訝我為何可以放棄安穩的工作。有些

人會很奇怪，為何我們一家要到日本這個先進國家

宣教？對於我與丈夫來說，這只是整合生命，以及

逐步回應神的一個旅程。

我在2006年曾到日本旅遊，期間分別於東京千葉

縣及大阪兵庫縣的農莊作生活體驗。那時的我，為

傳福音心裡火熱，甚至邀請姊妹為我將屬靈的四個

原則翻譯成日語。當時，有從德國回來的日本女孩

很有耐性地全篇抄下。我在大阪時，遇到一位六十

歲的女士，她真誠地，為日本人對中國人所做成的

傷害向我道歉。日本侵華的歷史對我們來說，是悲

憤的事，我沒有想過，我們因此會有一特別的復和

身份。

2008年一位將要出發到日本的宣教士來到我們的團

契分享。在那之前，我意念中，宣教應是到落後的地

區。當年日本信徒少於1%，311地震後復興至1.3%。

及後多年來常聽到有人說日本是福音的硬土，但

「耶和華見證人」卻在日本發展得很好，還

有 宣 教 士 從 那 裡 差 出 來 ，

我 心 裡 因 此 一 直 很 好

奇。2017年11月，我聽

了一個宣教講座，一位

日本的宣教士告訴我們，

門訓工作很重要，他說日

本人喜歡跟隨耶穌，只是

不喜歡基督宗教，這分享給

我們很大的鼓勵。

日本宣教是一個夢一般的旅

程。我與丈夫結婚後的共同心

志是作生活見證。十年間不同的

弟兄姊妹鼓勵我們接觸不同差會，

我們選擇了以信心為依據的香港環球福音會為我

們的同行者，因為只有他們跟我們說，有神的呼

召就可以參與宣教了。差會中不同的宣教士也

跟我們說：「先擺上自己，神就會引領」、「宣教

就是生活見證」。在這宣教的路上，看見神在

我們的生活中。祂叫我們生命的不同片段互

相呼應，引領我們走上他預備的計劃，我們

只願這旅程能榮神益人。

請大家為日本和我們一家禱告：

•為日本受群體排斥的流離者禱告，求主讓他們經

 歷福音的醫治和自由

   •為在日本服侍的牧者和宣教士禱告，求主保守 

  他們的身心靈

•為我們在港的家人禱告，求主看顧、保守他

 們，引領我倆全家歸主

•為我們一家禱告，為我們學習語言及女兒

   們的適應禱告

編者註：陶嘉麗姑娘曾在本堂實習。她和

丈夫李嘉樂弟兄現在是香港環球福音會

的宣教士，本堂是其中一間支持他們的

教會。主若許可，讓他們順利取得簽

證，他們一家會於3月初起行到日本，

並於4月開始在語言學校學習。

日本宣教夢


